

Sitzungsvorlage zur Sitzung des Gemeinderats	Nr. 63 / 2022 am 27.06.2022
------------------------------------------------------------------	-------------------------------------------



Bürgermeister

TOP 8	öffentlich
--------------	-------------------

BETREFF:
50-jähriges Jubiläum der Gemeinde Starzach im Jahr 2024 Hier: Auftragsvergabe zur Erstellung eines Imagefilmes mit anschließender Verwendung zu Werbezwecken

ANLAGEN:	
Anlage 1: (NÖ)	Konzeptidee & Preisgestaltung W&W ModernMedia, Pfullingen, vom 28.04.2022

Starzach, 15.06.2022	 Thomas Noé Bürgermeister
----------------------	---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

SACHDARSTELLUNG:

Die Gemeinde Starzach feiert wie angekündigt im Jahr 2024 ihr 50-jähriges Jubiläum. Da Filme mehr sagen als 1.000 Worte, soll ein Imagefilm der Gemeinde Starzach erstellt werden, welcher im Rahmen der Jubiläumsveranstaltung vorgestellt werden soll.

Der Film soll so konzipiert sein, dass der Film bzw. Auszüge davon auch in Zukunft für Werbezwecke genutzt werden kann, um z.B. die Gemeinde auf der Homepage zu präsentieren.

Durch das Filmprojekt „Tour de Neckar-Alb“, das für die Standortagentur Neckar-Alb produziert und in dem die Gemeinde Starzach auch vorgestellt wird, wurde der Unterzeichner auf das Unternehmen „W&W ModernMedia“ aus Pfullingen aufmerksam.

Das Unternehmen hat bereits für die Städte Metzingen, Rottenburg a.N. und Pfullingen sowie die Gemeinden Hayingen, Trochtelfingen und Sonnenbühl anspruchsvolle Imagefilme produziert.

Am 26.04.2022 fand ein Termin mit dem Geschäftsführer Michael Wittel statt. Auf Grundlage dieses Gesprächs wurde eine Konzeptidee sowie ein Angebot erstellt (siehe Anlage).

Der Hauptteil der geplanten Drehtage soll im Jahr 2023 stattfinden. Da das Starzach-Fest in der Gemeinde Starzach ein großer Publikumsmagnet ist und auf jeden Fall als besonderes Event Teil des Films werden soll, ist ein halber Drehtag für das diesjährige Starzach-Fest eingeplant.

Im Film soll auf die attraktiven Vorteile von Starzach wie z.B. die tolle landschaftliche Lage, aber auch auf Besonderheiten und Sehenswürdigkeiten, die Natur und Menschen unserer Gemeinde eingegangen werden.

Herr Michael Wittel, u.a. Inhaber der W&W ModernMedia, wird an der Gemeinderatssitzung teilnehmen, die Konzeptidee vorstellen und auftretende Fragen gerne beantworten.

STELLUNGNAHME DER VERWALTUNG:

Der Unterzeichner befürwortet einen solchen Imagefilm. In der heutigen Zeit wird es immer wichtiger unsere Gemeinde auch digital vorzustellen und modern zu präsentieren. Es hebt das Image unserer Gemeinde hervor und schafft bzw. verbessert ein positives Gesamtbild.

AUSWIRKUNGEN AUF DEN GEMEINDEHAUSHALT:

Die Kosten gemäß Anlage werden sich in Abhängigkeit der Drehtage im Ergebnishaushalt niederschlagen. Auch ist vorgesehen Sponsoren für den Film zu gewinnen.

BESCHLUSSVORSCHLAG:

1. Der Gemeinderat nimmt die Konzeptidee zur Kenntnis und beauftragt die W&W ModernMedia, Pfullingen, mit dem im Angebot vom 28.04.2022 aufgeführten Leistungen in Höhe von 14.375,00 € (netto).
2. Die Verwaltung wird beauftragt, das Weitere zu veranlassen.